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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和 元年５月２４日（金）午前 ９時３０分 開会 

               午前１０時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  中村 髙志 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  望月 正人 委 員 

        大森きよ子 委 員  

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長  中込 浩司  生涯学習課長 深澤 千秋 

  給食ｾﾝﾀｰ準備室長  大久保 公生 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 三好 健  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

平成３１年４月１９日から令和元年５月２４日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 管内小中学校 PTA 総会について  各校の PTA 会長の報告 

(2) 町スポーツ協会総会について    4 月 24 日開催 27 専門部・15 支部 

(3) ソフトボールナイターリーグ戦開幕について 5 月 7 日開幕式 ２７チーム 

(4) 町文化協会総会について     5 月 16 日開催 ５７団体 

(5) 第 60 回町内小学校陸上競技会について  5 月 22 日実施 延べ１６４名参加 

(6) 青少年育成富士川町民会議総会について  5 月 23 日開催 33 団体 

 (7) そよ風教室の開催について        5 月 25 日開講 年間 23 回開催 

 (8) 各種大会について            県中学校弓道選手権大会ほか 

                  

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 
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 議案第 11 号 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第 1 号）について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要（議長：中村委員） 

(1) 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第 1 号）について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

事 務 局   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

１０ 報告事項の概要（議長：中村委員） 

 (1) 令和元年度教育委員学校訪問日程について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

１１ 協議事項（議長：中村委員） 

(1) 富士川町小中学校のあり方基本方針について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   教育委員会として、これから先の方針は、①各委員から提言書につ 

いての意見を聞く、②学校・地域・保護者参加の検討会を開き、意 

見を聞く、③もう一度委員会で各意見を踏まえて、内容を検討する。 

④新しい適正化基本方針の方向性を町へ上げていく。⑤町は、その 

方向性について庁内で協議する。以上の進め方を考えております。 

 

委  員   今の規模の中で、鰍小中を義務教育学校としても児童生徒数は増え 

       ることは見込めないが、検討したほうがよいのか。 

事 務 局   この案は、あり方検討会の委員から出されました。全体としての意 

見は、クラス替えが出来る規模がよいとの内容に集約した。 

 昨年の地教委連研修で、静岡県で見学した学校は、地区ごとで小 

中で連携するモデル校であった。 

 

委  員   提言書のとおり、それぞれの学校で今までどおりの連携を続けるの 

がよいと思うがいかがでしょうか。 
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  委  員   提言書の後にある付帯意見についても、よくまとめてある。以前の 

         中部小、西小の時も色々な意見が出てきたようで、今回も同じ様な 

         ことが起きるだろう。鰍小、鰍中については、９年間同じメンバー 

         で学校生活を送ることについて、絆は深まるが、学校生活全体では 

         デメリットの方が大きいように思える。 

 

  委  員   統合した後の身延中生徒に話を聞くことがあったが、通学に時間が 

         かかって大変ではあるが、多くのクラスメイトと出会いふれあいが 

         持てていることは、とてもよかったと話していた。 

 

  委  員   生徒自身の立場を考えると、生徒が多く、仲間を選択できる機会が 

         多い方が良いと思う。 

  委  員   中学校では、クラス替えが出来た方がよい。 

  委  員   生徒数が少ないと、教員数も減らされるし、部活動にも影響がある。 

  委  員   児童生徒数の推移をみると、中学校の統合はいたしかたないものと 

         思える。 

 

  委  員   時期については、年内までに新しい方針案を報告できるように進め 

ていきたいと思うがどうでしょうか。方針案を示し、関係者への説 

明会で承諾してもらえるような内容について、次回の委員会で内容 

の検討を進めます。 

【委員了知】 

 

１２ その他 

    

 

１３ 今後の日程について 

(1) 峡南教科用図書採択地区協議会について 

事 務 局   内容及び日程等を説明する。 

【委員了知】 

 

１４ 議決事項 

  

 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第 1 号）について 

 

１５ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 
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１６ その他 

  ○次回教育委員会 定例会 ６月２８日（金）午後４時００分～ 

 

 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                
























